

EL CABALLITO

¿Prepara García Harfuch a su relevo?

:::: Nos cuentan que en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue convocada una reunión urgente entre los mandos policiacos y el jefe de la policía capitalina, **Omar García**



Omar García Harfuch

Harfuch, y empezaron a surgir versiones de que se está preparando el posible relevo de don Omar, si es que decide contender por la candidatura de la Ciudad de México y separarse del cargo. Se baraja el nombre de **Francisco Javier Montaña**, actual subsecretario de Tránsito de la dependencia local. Y es que nos recuerdan que si don

Omar quiere competir, al ser un mando policiaco, deberá separarse del cargo antes de que inicie el año electoral, según establece la Constitución Política de la CDMX. El año electoral en la Ciudad de México inicia el próximo domingo. Aunque hay otras voces que indican que podía apearse a otro inciso de la Carta Magna y separarse 180 días antes de la elección.

Con calma, pero seguros, dicen en la alianza opositora de la CDMX

:::: Luego de que las *corcholatas* de Morena han empezado a levantar la mano y con ello arrancar el proceso interno para buscar la candidatura a la Ciudad de México, nos aseguran que en la alianza opositora, integrada por el PAN-PRI-PRD, la situación va bien y no quieren que les agarren las prisas. Nos detallan que siguen las negociaciones entre los líderes locales, el panista **Andrés Atayde**, la perredista **Nora Arias** y el priista **Israel Betanzos** para elegir el método de selección del candidato, y pese a las presiones de sacarlo, nos afirman, quieren seguir avanzado quirúrgicamente en el acuerdo porque no quieren ningún riesgo en el proceso y mucho menos exponer a los aspirantes, sobre todo porque en dos días arranca el año electoral. Eso sí, los priistas dicen que si al PAN le tocó la candidatura presidencial, al tricolor le corresponde la de la CDMX.

Aplazan una semana el informe de Batres

:::: Nos platican que ayer los integrantes de la Junta de Coordinación Política, cuya presidenta es la líder de los diputados morenistas, **Martha Ávila**, acordaron aplazar una semana el informe que dará el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, ante el Congreso capitalino por motivo del quinto año de gobierno del sexenio actual. De tal suerte que ya no será el viernes 29 de septiembre, como se lo habíamos comentado en este espacio, sino será una semana después, el viernes 6 de octubre. El ajuste se informó al pleno de los legisladores, muchos de los cuales, nos dicen, se quedaron con cara de sorpresa, pues no entendieron los motivos del cambio.

